

## EL AYUNTAMIENTO HACE UN BALANCE MUY SATISFACTORIO DEL DESARROLLO DE LA FERIA DE PRIMAVERA 2008

El concejal delegado de Fiestas, Ismael Puyana, el de Agricultura y Limpieza, José Luis Luna, y el Servicios Municipales y Tráfico, Jesús Corrales, han coincidido en valorar muy positivamente el desarrollo de esta edición de la Feria de Primavera.

El primero en intervenir ha sido el delegado de Fiestas, que haciéndose eco del "sentir del equipo de Gobierno", mostró su satisfacción por el desarrollo de la Feria de Primavera por la ausencia de incidentes relevantes, entre otros motivos, destacando que se trata de un aspecto importante si tenemos en cuenta que en estos cuatro días es mucha la actividad y el trasiego de personas que se concentran en el Real.

Ismael Puyana indicó que a pesar de la actual situación económica y la coincidencia con la Feria de Jerez, el buen tiempo y el hecho de coincidir con un puente ha hecho que la Feria de Primavera haya registrado una importante afluencia de público tanto de día como de noche.

En cuanto a las novedades propuestas por la Delegación de Fiestas, el delegado municipal se mostró muy satisfecho por el resultado y funcionamiento de estas modificaciones, refiriéndose tanto a la calle B del recinto ferial, que ha dado más amplitud tanto al paseo de caballos, como a la zona de paseo para los peatones, haciendo que la Feria en esta calle "haya lucido más"; así como por el alumbrado y la portada de la Feria; o por la entrada peatonal por la avenida Príncipes de España, que ha hecho más seguro y cómodo el paso de las personas que llegan a pie hasta el Real.

De la misma forma, Ismael Puyana agradeció el trabajo de todas las personas que hacen posible el buen desarrollo de esta Feria, como puede ser la Policía Local, Nacional, Guardia Civil, Protección Civil, a los trabajadores municipales, con especial mención a los de la Delegación de Fiestas y en segundo lugar a los de Servicios Municipales; a las peñas y entidades y todas aquellas personas que año tras año se esfuerzan por la Feria.

Finalmente, el delegado de Fiestas agradeció la colaboración y felicitó el trabajo realizado tanto por parte del delegado de Servicios Municipales, Jesús Corrales, como al delegado de Agricultura, José Luis Luna.

Por su parte, el delegado de Limpieza, José Luis Luna, hizo un balance positivo de la labor y el dispositivo desarrollado en los días de Feria, un dispositivo para el que se colocaron 30 papeleras, y se montó un servicio extraordinario de limpieza viaria con 21 operarios que han trabajado desde las siete de la mañana a las dos de la madrugada. También se han utilizado barredoras, camiones cuba, camiones de basura que han retirado casi a diario unos 20.000 kilos de basura, así como un total de 40 contendores instalados en el patio de las casetas.

Además, como novedad, José Luis Luna explicó que este año se han repartido dos contendores por caseta para la recogida selectiva de vidrio, unos contenedores que volcaban en cubas destinadas al Punto Limpio.

En otro orden de cosas, José Luis Luna, como delegado de Agricultura, se refirió a los buenos resultados obtenidos por el XIV Concurso de Caballos P.R.E. "Equivir Villa de Rota" así como en el XVII Concurso Exposición de Gallos Combatiente Español, en el que se ha registrado un importante número de ejemplares.

Según explicó el delegado de Agricultura, el "Equivir Villa de Rota" ha venido marcado por la afluencia de público, así como por la ausencia de incidencias y las prestigiosas ganaderías procedentes de distintos puntos del país que han participado en este concurso.

Finalmente, José Luis Luna agradeció la colaboración de la asociación de caballistas "La Posada" y a la Peña Gallística "Los amigos", y felicitó a los ganaderos y propietarios que han participado en los concursos de caballos y de gallos, al mismo tiempo que destacó el numeroso público que se dio cita en la Escuela Municipal de Hípica para disfrutar de los dos espectáculos ecuestres que se celebraron en la noche del viernes y la mañana del sábado.

En relación al tráfico, fue el teniente de alcalde delegado de esta área, quien hizo una valoración muy satisfactoria del funcionamiento del dispositivo montado para esta Feria, por la que felicitó a los delegados de Agricultura y de Fiestas.

Para Jesús Corrales, la gestión del tráfico ha sido muy positiva, ya que las personas que llegaban al recinto ferial en coche han entrado y salido con una gran fluidez, siguiendo el circuito que transcurría por las nuevas avenidas y que se recomendaba desde esta Delegación. Jesús Corrales resaltó el beneficio que se ha conseguido en cuanto al tráfico se refiere con la apertura de las nuevas avenidas, así como con las bolsas de aparcamiento que también se han visto ampliadas por las zonas de estacionamiento que ofrecían los nuevos viales.

Para el delegado de Tráfico, el corte al tráfico de la zona frontal del recinto ferial, destinándola exclusivamente al servicio público, ha sido todo un acierto. En relación al servicio de transporte público, Jesús Corrales se refirió a los dos nuevos autobuses de mayor capacidad que se incorporaron a la flota de urbanos de AREMSA, y que fueron presentados en la noche de la víspera de Feria.

Por otro lado, y en relación al tráfico, el Jefe de la Policía Local, José Luis Mesa, ha destacado que la gran fluidez que se ha dado en todo momento, ha hecho posible eliminar los puntos negros que se formaban en la avenida Príncipes de Asturias o en Juan de Jove, donde en otras ocasiones se necesitaba de la presencia de agentes que agilizaran el tráfico.

El nuevo circuito por las nuevas avenidas, así como el aumento de las zonas de aparcamiento se han unido a la ausencia de accidentes, de manera que tan sólo se han registrado cuatro pequeñas colisiones.

En cuanto a seguridad se refiere, José Luis Mesa tan sólo apuntó la actuación de los agentes en cuatro reyertas sin heridos. Además, en el capítulo de denuncias se han registrado tan sólo unos casos y sin mayor importancia, como las efectuadas en los casos en los que se invadían los espacios destinados y marcados para el uso de personas minusválidas, o para estacionamiento de motocicletas.

Para concluir, el Jefe de la Policía Local destacó el buen funcionamiento del servicio de autobuses urbanos, así como el uso que la población y sobre todo los jóvenes han hecho de estos autobuses. De la misma forma, agradeció la colaboración y comportamiento de la población en general y de los jóvenes en particular, muchos de los cuales han recibido en estos días SMS enviados desde las Delegaciones de Educación y Juventud recordando el uso del casco.

Rota, 7 de mayo de 2008

GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es